

Rocco singt und kocht mit heimischen Gastronomen

Kochshows in Halle 16 sind inzwischen Kult geworden – Erste CD kommt auf den Markt

WÄCHTERSBACh (tra). Die Kochshow in Halle 16 ist erst zum zweiten Mal auf der Wächtersbacher Messe vertreten, hat aber bereits einen Kultstatus erreicht. Neben den täglichen Kochshows, von Rocco Giacobbe präsentiert, sind an vier Messetagen auch wieder heimische Gastronomen dabei. Den Anfang machte am Dienstag das Hotel-Restaurant „Zum Spessarttor“ aus Hausen.

Die Präsentation eines Gerichts der Chefköche soll die kulinarische Vielfalt der Region unterstreichen. Moderiert wurde das Kochspektakel von Rocco, der sich bereits singend eine große Fangemeinde auf der Messe erkochte.

Ein zur Spargelsaison passendes Gericht wurde serviert. Es gab Tartar vom schottischen Wildlachs mit Spargelmousse und Bärlauchschaum. In den inzwischen immer gut gefüllten Reihen in der Kocharena hatten neugierige Feinschmecker Platz genommen und warteten geduldig auf das Ergebnis. Nach etwa einer halben Stunde, die zudem sehr unterhaltend gestaltet wurde, waren die Probierschälchen schnell vergriffen und mit der Zunge schnalzend verabschiedeten sich die „Gourmets“.

Als Roccas nächster Gast in der Kochshow wird das Gasthaus „Jossatal“ aus Mernes am Herd stehen und ein Wildschweingulasch servieren. Dann folgt die „Krone“ aus Hüttengesäß mit einem Überraschungsmenü. Der Landgasthof „Quelle“ aus Aufenau wird den Schluss-



Rocco Giacobbe ist stets dicht umringt.

Foto: Traum

punkt setzen, unter dem Motto „Grünland Spessart“.

Die absolut umfangreichste Präsentation leistet Rocco Giacobbe allerdings während der Messe selbst. Täglich steht Rocco viermal am Herd, kocht und singt dabei. Wer im letzten Jahr noch etwas skeptisch war, ist inzwischen zum Dauer-gast bei ihm geworden. Keine der vier Shows werden versäumt.

Mancher Messebesucher richtet sich so ein, dass er eine schöpferische Pause im Messezelt 16, zu Roccas Kochzeiten, einbaut. Denn jeden Tag sind es vier verschiedene Köstlichkeiten, die am Herd zubereitet werden, natürlich verbunden mit Erklärungen, wie, weshalb und mit welchen Zutaten. Und dass Rocco nicht nur kochen kann, sondern auch ein exzel-

lenter Sänger ist, beweist er auch noch.

Die Texte sind deutsch, teils selbst geboren, jedoch mit den Melodien bekannter Schlagergrößen, wie Eros Ramazzotti, Adriano Celentano oder Rocco Granata. Die Musik verwöhnt das Ohr und seine Speisen den Gaumen. Im August kommt seine erste CD auf den Markt.

Bei den vier Veranstaltungen täglich reichen die Stühle schon nicht mehr aus. Sympathisch und schnell am Herd, hat Rocco Giacobbe die Halle 16 zum Wallfahrtsort gemacht. Die Mischung kommt an, fröhliche Menschen singen teilweise mit, wenn Rocco ihnen das zubereitete Risotto, Gnocchi mit Zucchini, die Fisch-Frittelle oder die Lasagne in kleine Schalen füllt und sie ihnen singend überreicht.